



# communiqué

Date Le 4 mai 1984

84/73

Pour publication

## LE CANADA SERA L'HOTE DE LA CENTIEME SEANCE ANNIVERSAIRE DU CONSEIL INTERNATIONAL DU BLE

Le ministre responsable de la Commission canadienne du blé, Hazen Argue, a annoncé aujourd'hui que le Canada sera l'hôte de la centième séance du Conseil international du blé qui se déroulera à Ottawa du 25 au 27 juin sous les auspices du vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Allan J. MacEachen, et de ses collègues Eugene Whelan, ministre de l'Agriculture, Gerald Regan, ministre du Commerce extérieur et Hazen Argue, sénateur.

Le Ministre a également annoncé la tenue d'un symposium anniversaire spécial d'une journée et demie, appelé Colloque du centenaire, qui aura lieu après la réunion ordinaire du Conseil. La séance du Conseil, à laquelle participeront des délégations officielles de pays membres et observateurs, aura lieu au Centre des conférences du gouvernement canadien. Le Colloque du centenaire, qui se déroulera les 28 et 29 juin au Centre des congrès de la Capitale, réunira des délégations et des observateurs ayant participé à la séance du Conseil, ainsi que des représentants d'organisations commerciales, internationales et de producteurs.

"Le gouvernement canadien est honoré d'être l'hôte de cet événement important et d'organiser un colloque au cours duquel il sera question de l'avenir de l'industrie des céréales dans le monde entier", a déclaré le sénateur Argue.

"Le fait que cet événement se déroule au Canada reflète l'appui de longue date que le Canada accorde au Conseil international du blé, de même que ses efforts afin d'élaborer des accords exécutoires dans l'intérêt tant des exportateurs et que des importateurs de blé."

Le sénateur Argue a noté que le Conseil a joué un rôle important en facilitant le commerce du blé et en encourageant la coopération internationale dans ce domaine.

M. Whelan a rendu hommage au Conseil qui, selon le Ministre, fournit une tribune internationale pour la discussion de questions relatives aux céréales, notamment les problèmes mondiaux de l'alimentation, tout en contribuant à satisfaire les besoins alimentaires des nations en développement.

...2